

## Hecho relevante

CaixaBank comunica que su Consejo de Administración, en su sesión del día de hoy, ha acordado, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, el nombramiento, con el carácter de consejero independiente, de don Antonio Sáinz de Vicuña y Barroso como miembro del Consejo de Administración, quién aceptó el cargo con efectos a partir del 1 de marzo de 2014.

Dicho nombramiento se ha acordado por cooptación, para cubrir la vacante producida por la renuncia de doña Isabel Estapé Tous y hasta que se reúna la próxima Junta General.

Asimismo, el Consejo de Administración, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, acordó aceptar la renuncia de don Javier Godó Muntañola como miembro de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones y ha acordado también a propuesta de dicha Comisión el nombramiento del Sr. Sáinz de Vicuña para integrarla. En la misma reunión, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, el Consejo de Administración también ha acordado el nombramiento del Sr. Sáinz de Vicuña como miembro de la Comisión Ejecutiva.

Barcelona, 27 de febrero de 2014.